



Le comité de l'association des Ingénieurs Architectes Valais est présidé par Amélie Roduit-Thurre (habillée de noir) qui est également conseillère communale de la commune de Saillon. LOUIS DASSELBORNE

# La mue identitaire des ingénieurs et architectes

**Un nouvel acronyme et un leitmotiv significatif: visionnaires et créatifs. ▶ (C)**

**VALAIS** En 2003 naissait l'AVMC, Association valaisanne des mandataires de la construction, sur l'objectif de réunir les bureaux d'études de la construction (architecture, ingénierie, chauffage, électricité, sanitaire, ventilation, climatisation, etc.) installés en Valais, de représenter leurs intérêts professionnels auprès des administrations et syndicats, et de créer des synergies autour de questions communes (assurances, normes, etc.).

## 270 membres, ingénieurs et architectes

A l'occasion de son 20e anniversaire, l'association a choisi de renforcer son positionnement en affirmant plus significativement son identité. L'AVMC fait donc place à IAVS, Ingénieurs Architectes Valais, qui désigne plus clairement qui sont ses quelque 270 membres. Et parce que le savoir-faire et l'expérience ne suffisent pas toujours, à une époque

où la construction a un rôle essentiel à jouer dans la nécessaire transition énergétique, l'IAVS a choisi d'affirmer clairement ses engagements au travers de son nouveau slogan: Visionnaires et créatifs. Pour un Valais durable.

**«Les couleurs de notre nouvelle identité, le noir et le brun, représentent les matières qui nous entourent au quotidien, le minéral, le végétal.»**

Amélie Roduit-Thurre  
Présidente

## Quelques défis: durabilité, formation et numérisation

Ainsi, comme l'a expliqué Amélie Roduit-Thurre, architecte et présidente de l'association, aux invités de la soirée anniversaire: «Les couleurs de notre nouvelle identité, le noir et le brun, représentent les

matières qui nous entourent au quotidien, le minéral, le végétal. Elles s'identifient à l'environnement et aux divers contextes du bâti et non-bâti. Quant au nouvel acronyme de notre association patronale, il respecte aussi bien la partie francophone que germanophone de notre canton, un vœu que le comité avait défini comme prioritaire.» Par ailleurs, l'IAVS souhaite que soit renforcé l'attrait de ses

professions, en particulier les filières d'apprentissage et les voies de progression qui lui sont liées (bachelor, master, etc.).

Un défi parmi d'autres, à l'image de la numérisation, qui impose à tous les professionnels de revoir leurs processus, comme le fait actuellement la plateforme eConstruction. ■

**Infos:** [www.avmc.ch](http://www.avmc.ch)

PUBLICITÉ

**CHOIX UNIQUE SPORTCHIC**

**REMISE 20% AVS**

sur le prochain achat

079 213 22 66

**CRETTAVVENTURE.CH**  
**CAMEL ACTIVE VALAIS > RIDDES**